
わからないことがあれば、遠慮なく校舎まで！

サポートはお任せください！

こんな悩みありませんか？

どんな悩みも私たちが一緒に考え、解決していきます！

Case1. 映像授業だけで成績が伸ばせるか不安

Ans．授業後の"アドバイスタイム"で定着を深めます

授業後に毎回必ず1対1で"アドバイス
タイム"という二者面談を行います。

アドバイスタイムでは生徒に授業を聞いて
理解したことを実際に説明してもらいます。

自分で説明をすることによって「まだ理
解できていなかった」部分が出て

くるので、そこの疑問点をアドバイザーに
質問をしながら一緒に解決をしていきます。

※現在、アドバイスタイムや面談などを実
施するテーブルや受付カウンターには、飛
沫防止用の透明なガードを設置しておりま
す。

在籍生徒の声：Yさん（岡崎高校）

河合塾マナビス東岡崎校に入会した当初は、アドバイスタイムの意義がよく
分からないまま過ごしていたのですが、回数を重ねるうちに、学習内容の
ポイントの絞り方が分かるようになってきました。自分なりの工夫も加え、
今ではアドバイスタイムの効果や重要性を強く感じています。
また、「わかる」から「できる」をしっかりと教えてくれるアドバイザー
の存在が東岡崎校にはいるので、感謝しています。
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Case2.推薦入試を考えているのですが、対策はどうすれ
ばいいですか

Ans．推薦対策もマナビスにお任せください

河合塾マナビスの映像授業をうまく使えば、

定期試験前に試験範囲を集中し
て受講することができます。
また、一般入試だけでなく、「学校推薦型

選抜」や「総合型選抜」で必要な志望理
由書や小論文の書き方を学ぶ授業も

ご用意しております。
一般選抜も視野に入れながら対策すること
もできますので、お気軽にご相談ください。

＊東岡崎校は、これまでも多数「学校推薦
型選抜」や「総合型選抜」で合格させてい
ますので、ご相談ください。

在籍生徒の声：Mさん（光ヶ丘女子高校）

河合塾マナビス東岡崎校に最初に入会した当初は、一般選抜を考えていまし
たが、3年生になった時に、これまで定期テストを頑張ってきたこともあり、
私は推薦のチャンスを学校から頂きました。
しかし、実際に推薦を考えると、一般選抜の併用や「学校推薦型選抜」
や「総合型選抜」の対策など不安がたくさん出てきました。そんな中、
校舎長の千葉先生や長神先生が、一生懸命、大学について調べてくれたり、
各選抜についてマナビスの講座をうまく使った方法を提案していただ
いたので、「総合型選抜」を乗り越え、合格を勝ち取ることが出来ました。
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Case3. 大学のことが分からなくて志望校が決まらない

Ans．受験情報、志望校相談はマナビスにお任せ!

大学には行きたいけど、どの大学に行けば
いいのかピンとこない。どの学部を選べば

いいかわからない。推薦とか一般と
か、国公立とか私立とか、入試
制度とか分からないことだらけ。

そんな悩みをお持ちの方は、一度マナビス
の校舎までお越しください。大学や制度の
質問にお答えしつつ、一緒に志望校を探す
お手伝いをさせていただきます。

*東岡崎校には、これまでの受験に関する
資料が大量にありますので、様々な側面か
ら、お一人ひとりにあった志望校を探すお
手伝いができます。

在籍生徒の声：Kさん（岡崎北高校）

私は、大学を調べるとき、自分で調べるとついつい自分の都合の良い情報
しか取り入れないことがありました。そのため、自分本位の大学調べに
なっていましたが、河合塾マナビス東岡崎校のアドバイザーさんが丁寧に教
えてくれることもあり、大学に対して、一つの側面しか見えていなかったの
ですが、色々な視野から見ることが出来るようになりました。私は、東岡
崎校に入る前に漠然と志望校を考えていましたが、今は自分の行きたいとこ
ろに胸を張って合格できるように、日々勉強に勤しんでいます。


